
 

 

 

 ２月８日（木）、令和５年度最後となる、第４回運営協議会が開催されました。 

協議会では、児童・保護者・職員に向けて実施された学校評価アンケートについ 

て議論がなされました。また、委員の方から「来年度の目標」「西小学校の良い 

ところ、西小の子供たちに望む姿」についてもご意見をいただきました。 

 

学校評価アンケートの結果について 

・子供たちが壁を作ることなく、いろいろな子と交流できていると感じる。親や先生方 

 が、しっかりと子供をみていると思う。 

・タブレットを使ってアンケートに答える方法は、有効だと思う。タブレットをもっと 

 工夫して活用してはどうだろうか。 

・子供たちがゆったりとした気持ちで、話を聞いてもらえるところがあるといい。 

・失敗は次のステップにつながることを教えて、チャレンジさせてあげると良い。 

 

来年度に向けての目標 

・ボランティア活動は、保護者がもっと入り込んでいける形にしたい。特に父親が関わる 

 機会が増えるとよい。 

・子供の課題があれば話し合いたい。（SNSの使い方、SOS の発信の仕方など。） 

・地域で子供を育て、子供たちにも地域を知ってもらうように心がけたい。 

 

西小学校の良いところ・西小学校の子供たちに望む姿 

・外部の講師に対してものおじせず質問できて、積極的だと感じる。だからこそ、もっと

様々な職業の方の思いや考えに出会わせる機会を増やしてあげたい。 

・子供たち皆さんも地域の一員です！ぜひ、地元の良さを知って、愛して、さらに日本の 

 良いところを語れるようになってほしい。 

貴重なご意見をありがとうございました。 

コミュニティ・スクールがスタートして約２年、協議会では、毎回たくさんのご意見を 

いただき活動も充実してきました。皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。 
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協議会の詳しい内容は、学校ホームページ

で公開しています。ぜひご覧ください。 第４回 学校運営協議会を開催しました 

学校運営協議会は開かれた協議会ですので、傍聴が

可能です。ご希望の方は学校までご連絡ください。

  


